

MARIATHON 2025

www.radiomaria.org.sv

Edición del 30 de mayo

Con el corazón en María, hacemos lo imposible posible en la Mariathon 2025



Durante el mes de mayo, El Salvador se unió una vez más a la gran **Familia de Radio María** a través de la Mariathon, una actividad celebrada a nivel mundial. Cada domingo del mes, voluntarios, sacerdotes y fieles se movilizaron para visitar diferentes parroquias y comunidades con el propósito de llevar el mensaje de la Virgen María y seguir apoyando a la emisora que tantos frutos espirituales ha dado al pueblo salvadoreño.

Este año, el objetivo principal de la **Mariathon** es instalar una antena repetidora en la zona costera de **Sonsonate y La Libertad**, lo cual permitirá beneficiar a más de **108 mil salvadoreños** que actualmente tienen señal deficiente o limitada de Radio María. Gracias a esta iniciativa, se podrá llegar a muchas personas que necesitan una palabra de aliento, oración y esperanza.

Para muchos, **Radio María** se ha convertido en una compañía diaria: en el hogar, en el trabajo y especialmente en los momentos difíciles. A través de sus programas que la emisora emite las veinticuatro horas del día.

Los eventos de la **Mariathon** se realizaron durante los cuatro **domingos de mayo**, visitando importantes puntos de fe y devoción mariana en el país:

- **4 de mayo:** Parroquia Nuestra Señora de la Asunción, Ahuachapán.
- **11 de mayo:** Parroquia Santiago Apóstol en Santiago Nonualco y el Santuario de Fátima en Los Planes de Renderos, San Salvador.
- **18 de mayo:** Catedral Basílica Nuestra Señora de la Paz en San Miguel.
- **25 de mayo:** Parroquia San Pedro Apóstol, en Alegría, Usulután.



Mariathon 2025

El Salvador 30 de mayo 2025



Por su parte, Fray Erick Rivera, de la Orden Franciscana, agradeció a todos los que se sumaron con sus oraciones y aportes, respondiendo al llamado de María. Asimismo, el Padre Rafael García, párroco en Hacienda Hoja de Sal, motivó a todos a continuar la evangelización: *"Podemos apoyar de muchas formas: con oraciones, recibiendo las alcancías, adquiriendo promocionales y siendo Coordinadores de Estrellas"*.

Olga del Carmen Hernández de Castillo, coordinadora y voluntaria, expresó su emoción al servir en esta misión: *"Para mí, Radio María es una bendición. Me acompaña todo el día con la misa, el rosario y programas que me ayudan espiritualmente y emocionalmente. Por eso, la apoyo con todo mi corazón"*.

Además, en el penúltimo domingo, los asistentes disfrutaron de la participación del **grupo Alto Mando es el Señor**, que animó tanto a los presentes como a quienes siguieron la transmisión por Facebook, regalando momentos llenos de alegría y alabanza.

Al concluir el mes, lo recaudado alcanzaba cerca de **\$39 mil dólares**, una cifra que llenó de alegría y esperanza a voluntarios, coordinadores y oyentes.

Para el Doctor Antonio Avelar, quien decidió convertirse en donante mensual de Radio María, nos expresa que para él Radio María ha transformado su vida: *"Me anima, me llena de esperanza y me ha hecho crecer en mi devoción a la Virgen María"*.



La Mariathon 2025 fue una verdadera fiesta de fe, esperanza y unidad, en la que participaron más de **189 voluntarios** y se visitaron aproximadamente **219 parroquias** a nivel nacional. Durante estas jornadas, también se distribuyeron **438 alcancías** en todo el país.

Y aunque mayo termina, la misión continúa, porque **Radio María** sigue llegando a más corazones gracias a cada oración, cada ofrenda y cada gesto de amor.

Para cerrar con broche de oro, este **31 de mayo** se transmitirá un programa especial de **8:00 a.m. a 12:00 m.** en el cual los oyentes podrán realizar su aporte a través de **tarjetas de crédito o débito**.



Dona por medio de Cuentas Bancarias con el concepto Mariathon

[Dona aquí](#)